



#### PALACIO DE AGAMENON:PUERTA DE LOS LEONES

es resbalar y sufrir alguna lesión de importancia. Nosotros fuimos testigos de una aparato sa caída que afortunadamente no tuvo consecuencias.

A unos centenares de metros del palacio se encuentra la tumba de Agamenón. De forma circular y construida totalmente con bloques de piedra. Se conserva perfectamente y está en parte cubierta por la propia montaña, donde se edificó. En su interior no se conserva resto alguno de los posibles enterramientos.

Para finalizar el día hay que visitar obligatoriamente el teatro de Epidauro. Perfectamente conservado hasta el punto de que todos los años se efectúan en él representaciones teatrales o musicales. Tiene una capacidad de 14.000 espectadores, distribuidos en 59 filas de asientos. Para llegar a la última fila se deben de subir 108 escalones. Tiene forma circular, un lugar para la orquesta y los coros y en la parte baja, en el centro, la zona donde actúan los actores. Se caracteriza por su extraordinaria sonoridad. Se de-

ja caer una moneda en su zona central y el ruido que produce esta moneda al caer al suelo se oye desde cualquier punto del teatro. "Forza la pena verlo. Es con mucho lo mejor de la excursión.

Ahora bien, como ya podeis imaginar, el acceso a estos lugares no es gratuito. En todos se debe pagar y viene a costar entre 400 y 500 dracmas por persona.

Debe aprovecharse la visita a esta región para adquirir cerámica típica del país en alguna de las cooperativas que se dedican a su fabricación y venta. Resulta mucho más barato comprarla aquí que en cualquier tienda de Atenas. Es realmente preciosa. Existen reproducciones de originales que se conservan en los distintos museos. Estas reproducciones llevan un marchamo de plomo con la indicación "COPY.- HAND MADE GREECE". Se pueden pagar en cualquier moneda, incluida la peseta, y los vendedores son honrados en el cambio. Finalmente indicar que conviene buscar bien un sitio para comer y como consejo no pedir cordero,

tiene un olor que te amarga la comida.

Un dato que nos llamó la atención y que indica algo del nivel de vida de esta zona: Encuentramos una carnicería que exhibía sus productos al público colgados de barras o encima de unas mesas de madera, sin mostrador frigorífico. Y eso que hace bastante calor. Cualquier veterinario español habría cerrado aquella carnicería.

ATENAS CIUDAD.- Es con mucho la mayor ciudad de Grecia, viven en ella unos 4.500.000 habitantes. Tiene una superficie aproximada de 400 km<sup>2</sup>. Presenta un caos urbanístico total, es algo que llama la atención ensoguida. Así como la suciedad de muchos de sus edificios y calles y la poca iluminación que tiene, salvo zonas del centro, muy reducidas. De su tamaño, dicen que es la ciudad occidental que tiene menor superficie destinada a parques y zonas verdes. Tiene, eso sí, una fuerte contaminación. La primera impresión es por tanto pobre. Tiene puerto de mar, El Pireo, uno de los de mayor tráfico del Mediterráneo.

El desplazamiento dentro de la ciudad se realiza mediante autobuses y trolebuses, aunque sus recorridos son realmente problemáticos para el turista,

